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いろいろと手助けを頂き、気付かぬ事や
多くの施設へ出入りされている経験からの
助言は頼りになりました

院長　花木　千尋 先生

病院建設計画の当初より、必要とする家具や、その配置、要望する機械類の選択及び、設計に助言を戴き、更
には、要、不要の選別、使い易さについて提言を頂きました。
計画から2年余りをかけて検討し、ようやく建築にかかりましたが、完成までは解体を入れて1年弱でした。
職員にとって一番の大仕事である、患者さんを含め、備品の引越しを2回にわたり行い、その都度、藤井医療
器の社員の方々には取引き関連会社も引張り出しての大人数の応援を頂きました。
新築への引越しの時には、引越し屋さんに頼むはずの引越し荷物を殆ど運んでしまうような事になりました。
いろいろと手助けを頂き、気付かぬ事や多くの施設へ出入りされている経験からの助言は頼りになりました。

実績：医療法人　新でしお病院様　院内の写真


